

Raúl Castro et Díaz-Canel à la marche aux flambeaux de Cuba



La Havane, 27 janvier (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, et le président Miguel Díaz-Canel ont conduit aujourd'hui la traditionnelle marche aux flambeaux en hommage au héros national José Martí, à la veille du 171e anniversaire de sa naissance.

Illuminée par des centaines de torches, la marche, menée par des jeunes et des habitants de la capitale, est partie des marches de l'Université de La Havane jusqu'à la Fragua Martiana, le site historique où José Martí a été emprisonné à l'âge de 16 ans, dans les anciennes carrières de San Lázaro.

Le président était accompagné du président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo, du secrétaire à l'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, et des commandants José Ramón Machado, Ramiro Valdés et Guillermo García.

La marche des flambeaux a été organisée pour la première fois le 27 janvier 1953 à minuit par les représentants authentiques de la génération dite du centenaire - dirigée par le jeune Fidel Castro - pour commémorer la naissance de Martí, le plus universel des Cubains. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345597-raul-castro-et-diaz-canel-a-la-marche-aux-flambeaux-de-cuba>



Radio Habana Cuba